

900 millions de francs CFA pour soulager des populations de l'Est

Dossier de la rédaction de H2o
October 2011

L'association Morija a procédé le 13 octobre au lancement de son projet WASH-Burkina à Fada N'Gourma. L'objectif du projet est de soulager les populations de trois provinces de la région de l'Est, à travers la rationalisation de puits et d'activités de sensibilisation à l'hygiène. 898 790 396 de francs CFA (soit près de 1,372 million d'euros) seront mobilisés pour réaliser 135 puits, sur une durée de trois ans (2012-2014). Trois provinces de la région sont concernées par les activités, à savoir les provinces de la Tapoa, du Gourma et de la Komondjari.

Selon le premier responsable du projet WASH, Mikael Amsing, "le projet dispose de sa propre équipe pour le volet "eau potable" et il associera les populations locales à la rationalisation des travaux". "Nous respecterons notre engagement, tout en espérant que les populations respecteront aussi le leur", a ajouté M. Amsing. De manière pratique, il est prévu la rationalisation de 45 puits, 675 latrines par province et par an, ainsi que la sensibilisation de 29 500 personnes à l'hygiène par province et par an et la construction de 2 025 latrines. Les décomptes font alors état de 40 500 bénéficiaires de latrines et d'eau potable. Les bénéficiaires seront les populations rurales et périurbaines les plus défavorisées de la région, sans distinction de genre, d'ethnie ni de religion. "Le choix de l'emplacement des structures se fera, en concertation avec les maires des communes et les comités villageois de développement."

L'association Morija intervient au Burkina depuis 1979.

Daniel Zongo, Sidwaya Quotidien (Ouagadougou) - AllAfrica 16-10-2011